

スポーツを通して、多文化共生を考える

「難民を知る 2019～国境を越える、スポーツの絆～」を開催

JICA 北海道では、道民の皆様により一層国際協力を身近に感じていただくため、数多くのイベントを計画しています。

「世界難民の日」特別イベントとして、6月22日（土）に国連 UNHCR 協会およびさっぽろ健康スポーツ財団との共催で「難民を知る 2019～国境を越える、スポーツの絆～」を開催します。私たちにとって一見遠い存在である「難民」について、スポーツ×多文化共生を切り口に映画上映とトークショーを行います。

第一部では「ナイスピープル」を上映。この映画は、アムステルダム国際ドキュメンタリー映画祭観客賞にノミネートした作品で、スウェーデンの田舎町に暮らすソマリア難民たちと住民たちとの関りを、スウェーデンの伝統スポーツ「バンディ」を通して描くドキュメンタリー作品です。第二部では、スポーツと国際協力を一つの柱とし、いま、北海道でも早急に対応しなくてはならない問題の一つである外国人の受け入れ、異文化とどう付き合っていくのかを考えていきます。パネリストは、国連 UNHCR 協会の山下芳香氏をはじめ、北海道内にて野球を通して国際協力・地域創生プログラムを実施する出合祐太氏、難民支援や平和構築の現場から JICA 南スーダン事務所長友成晋也の3名を予定。

その他、会場前では難民×スポーツ写真展やアフリカ支援団体のブース出展等を行います。

多くの方に関心を持っていただけるよう、イベントの事前告知や当日の取材をぜひご検討ください。

日程：2019年6月22日（土） 13：30～16：30（13：00開場）

場所：札幌国際交流館ライラックホール入場無料（札幌市白石区本通16丁目南4-26）

【当日プログラム】

13:35-15:15 第一部 映画「ナイスピープル」上映会

15:30-16:30 第二部 トークショー「難民支援とSDGs」



主催：JICA 北海道、特定非営利活動法人 国連 UNHCR 協会
（一財）さっぽろ健康スポーツ財団

後援：北海道、札幌市、札幌国際プラザ、北海道新聞社、RCE 北海道道央圏協議会

【本件に関する問い合わせ先】

JICA 北海道 市民参加協力課 野々垣

TEL 011-866-8421 e-mail: Nonogaki.Masami@jica.go.jp